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筑紫野市議会２０２０年６月定例議会

　確かに、仕事や家庭でもＩＣＴの活用が日常的で、スマホを使いこなせる人が多数派になって
います。文科省がいうように、今を生きる児童生徒にとって、パソコン端末は鉛筆やノートと並
ぶ必需品かもしれません。でも「休校中、学校の先生から届くお便りがうれしかった」「友達と
話ができるようになって、学校っていいなと思った」という声が新聞にありました。学校・先
生・子どもたちというコミュニケーションを大切にしたいなと思っています。一方で、「学校に
は行けないけど、オンライン学習ならみんなと一緒にやれる気がする」という声も。「多様な子
どもたちを誰一人取り残すことのない、個別最適化された学びや創造性を育む学びに役立ち、特
別な支援が必要な子どもたちの可能性も広げる」ものになるように願っています。いずれにして
も一人ひとりに向き合って、様々な方法を組み合わせて、学びの場を保障してほしいなと。

　区画整理の清算金に係る利率を、従来の「６％」から「法定利率以内」に変更。市の収入として
は少し減るかもしれませんが、支払う地権者にとって３年に一度の見直しがあり、実情にちかい数
字である「法定利率」（現在の法定利率は３％）を使うのは妥当だと考えて議案に賛成しました。

【議案４４号】  西口土地区画整理事業の清算金の利率を変更

令和2（2020）年度一般会計補正予算（第２号）約９.６億円

● 国庫補助金
● 基金繰入金［財政調整基金］
● 市債（借入金）

…………………………５億６１２６万円
………２億７３２６万円

………………………１億２５２０万円

歳 入 主なもの

● 原田保育所建替補助金
● 小中学校ＩＣＴ環境整備
● 基肄（きい）城跡災害復旧

……………１億８７９８万円
…………７億６３５２万円
……………１４４５万円

歳 出 主なもの

　筑紫野市でもＩＣＴ学習に必要
な環境整備が課題でしたが、ＧＩ
ＧＡスクール構想のうち、コロナ
関連で『特定警戒都道府県』に
指定された13都道府県に国補正予
算がつき、小・中学校の児童生徒
１人１台のタブレット導入がきま
りました。補正予算には賛成しま
したが、国の補助金、借入や基金も
取り崩しての事業です。いい内容
になるようチェックしていきます。

　情報通信技術を使った学習。例え
ば、①教室のプロジェクタに図表を
拡大。②パソコン教室で調べ学習。
③生徒がタブレットで作った発表資
料を全員の端末で共有。…など。

ICT学習ICT学習

　学習者用パソコンやネットワーク環境などを整備
する計画。これからの時代はＩＣＴ教育で次世代の
人材を育てる。

GIGAスクール構想GIGAスクール構想

GIGA…ICTって
何でちゅか？
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令和2（2020）年度一般会計補正予算（第３号）約５.１億円

● 国庫支出金
● 教育費県補助金
● 基金繰入金［財政調整基金］

…………………………１億６６３５万円
…………………………５０５３万円

………２億９６２５万円

歳 入

歳 出 ◎市独自の事業

◎子育て世帯拡大特別給付 2299 万円
国の子育て世帯臨時特別給付金（児童手当を受給する
０才～中学生に 1 人 1 万円）の対象にならない、17 才
から 18 才を対象に 1人 1万円を支給。

歳 出 国・県の事業

◎地域活性化商品券 2000 万円
活性化商品券のプレミアム率を２０％にすることと、
販売金額を 3億円に増。
（p4 も、読んでネ）

◎妊娠出産応援金支給 9267 万円
令和２年４月２８日～令和３年４月１日の間に生まれ
た新生児を対象に 1人１０万円を支給。

◎届出保育施設補助 750万円
届出保育所で、利用の自粛により減額となった利用者
負担金を補助。

◎家賃軽減支援事業 7492 万円
国・県の家賃支援給付金の対象となる事業者に、市も
上乗せして家賃の支援を行う。

◎生活支援商品券配布事業 4946 万円
非課税世帯の方に、市内店舗で使える商品券５０００
円を配布。 受け入れ医療機関、定期検診など、新型コ

ロナウィルスへの感染を気遣いながら出産
された方への応援金です。大変な時だけど
生まれてきてくれて、ありがとう。

　国の第二次補正予算が可決した
ことから筑紫野市では独自策を含
めた予算を追加提案。
★議案には賛成しました。

小中学校スクールサポートスタッフ 4359 万円
学校における感染症対策や学習支援等を行うため、各学校２名
配置。

学校保健特別対策 308万円
マスクや消毒液等の衛生用品などの消耗品の
整備。

幼稚園感染症対策 50万円
山家幼稚園におけるマスクや消毒液等の衛生
用品の整備。

小中学校再開支援整備 5300 万円
マスクや消毒液等の衛生用品やサーキュレーター（空気循環器）
などの備品の整備。

ひとり親世帯特別給付 1億 3781 万円
１世帯５万円、第２子以降１人につき３万円の給付金。
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　令和元年度の歳入が３０００万円不足することから、補正予算として令和
２年度予算から繰上げて充当。歳入不足の理由は６５歳以上からの収入が少
なかったこと。歳出が増えたのは、地域密着型サービス利用者が約７０名増
加したことによるもの。地域密着型サービスは、筑紫野市に住んでいる人
だけが利用できるサービスで、グループホーム、小規模多機能型居宅介護、
小規模なディサービスなどがあります。
★市長が専決処分した議案を承認しました。

介護保険…  前年度の不足分を令和２（2020）年度分から

　新型コロナウィルス感染症の影響を受けている納税者への配慮、ひとり親世帯に対する税制
上の措置、個人住民税の非課税措置の見直しなどのため条例を一部改正。ひとり親の所得控除
の見直しは
　　①婚姻歴の有無による不公平の解消（未婚の父母も対象になりました）。
　　②男性のひとり親も女性のひとり親と同じく控除があるようになりました。
　　③年間500万円以上の所得の女性の控除はなくなりました。（男性は元々ない）
★ひとり親の婚姻歴の有無による不公平の是正は、これまで課題であったので
　議案には賛成しました。

【議案３９号】  市税条例の一部改正

突然ですが…

旧上下水道庁舎用地の利用が…プロポーザル方式で！旧上下水道庁舎用地の利用が…プロポーザル方式で！

　ＪＲ二日市駅前にある旧上下水道庁舎用地約２６７坪の土地ですが、売却するよりも３０

年間の定期借地（年間６００万円以上の賃貸料）、３０年後には建物類を撤去して更地にし

て返却していただく…という条件で、民間事業者の資金やノウハウ等を活用しながら有効活

用を図るということで、利用方法を提案して頂く「プロポーザル方式」になりました。

　都市計画マスタープランでは、「ＪＲ二日市駅、西鉄二日市駅、集積した公共公益施設など

の都市機能を活かし、商業、医療、福祉、教育などの質の高い都市的サービスを提供しにぎわ

いのある地域をめざすこと」としているのです。民間事業者からの提案を審査する「審査委

員会」が開かれますが、「公共用地として適切な土地利用」「企業主導型保育施設、自主避難

所機能を備えた」などが評価の視点にありますが、①この内容で市がプランを作ることがで

きないのか？　②「売却ではなく30年間の借地料」というのがいいのか、考えたいところです。

★いずれにしても、募集は始まっています。皆さんは、筑紫野市の玄関口である
二日市駅前に、どのような施設があれば良いと思いますか。民間事業者から、ど
のようなアイディアがでてくるのか、地域住民の思いが、どのように実現するの
か「提案」を市民にも公開してほしい。せめて、市民の意見を聞く会をしてくれ
るような事業者がいると面白いけど… チョット愉しみですね！

あの…
プロポーザルでというのは、
どういうことなんでしょうか。
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☆☆　応援してください　☆☆

申し訳ありません。
当分の間、出前報告会を

中止させて
いただきます。

後援会の活動費は会費と寄付でまかなっています。
会員になってくださるよう、お願いいたします。 
　年会費　　１口　１０００円
会費のお振込みは・・・
郵便振込み　０１７５０－４－７０８３　辻本みえこ後援会
〒818-0063 筑紫野市桜台1－30－１　　TEL.９１９－６５６９

建設環境委員会の所管事務調査から・・・
新型コロナウィルス感染症…事業者への経済的支援新型コロナウィルス感染症…事業者への経済的支援

★家賃軽減支援事業（７４９２万円）、地域活性化商品券（２０００万円）について 
　委員会では、内容を検討し意見交換しました。

①市の家賃軽減支援も国県の支援策に上乗せの形になるので、国県の支援許可があっ
　てからの申請になり、支援としては遅れる可能性がある。先にあった持続化給付金
　の対象が市内で４０００社とされていたが、その受付状況から市の支援を早期に実
　施することはできないのか。

店舗などを借りている方が対象であるとか、持続化給付金対象者と
条件が変わるので把握は難しい…ということでした。

②例年実施の商品券と違い、コロナ対策として２０％のプレミアムのついた地域活性
　化商品券３億円は、市内の誰もが、どこの事業者でも利用できるような制度にする
　べきではないか。事業の主体である市として、商品券利用の参加を、物品の販売店
　だけでなく飲食店にも多数参加して頂けるよう、呼び掛けてはどうか。

事業者の中には商品券の取り扱いをされない方もいるので、すべて
にはならないが、できるだけ市全体の事業者が対象になるようにと
の考えを委託先に伝えたい…とのことでした。

ゴミを減らす暮らし方へ…
　以前からマイバッグを使っています。7月1日からレジ袋が有料になり買い物をしても
「マイバッグ」が当たり前になって、ちょっとウレシイ！　レジ袋がなくなるとゴミ出し
に使えない‥という方もいますが、パンの袋など小さい袋も活用するとか、水分を切ると
か、水にぬらさないようにして、チラシで包む方法もあります。
　少し前から週に2回の燃やすゴミは「小」の袋を利用しています。緑色のゴミ袋には
「大」「普通」「小」の3つのサイズがあるのをご存知でしょうか。プラスチックなど置
いておいても臭いがしないようなものだけを入れる袋と生ごみや食品で汚れた容器を入れ
る袋に分けていると「小」の袋でも大丈夫です。袋が小さいと、紙箱など資源に出せるも
のを入れなくなるので燃やすゴミ全体が減ってきますよ。

★レジ
袋が有

料に！

★レジ
袋が有

料に！


